アクリル板をいただきました。



R 2 · 11 · 10

いっとき しんがた かんせん お つ

一時、新型コロナの感染が落ち着いたと思っていたのですが、ここしばらくは増加傾 はっせい おお 向にあり心配な状況です。特に、クラスターの発生が多いため、学校では、今一度、3 みつかい ひ てってい ちゃくよう てあら しゅうかんか こ ども 密回避の徹底、マスク着用や手洗いの習慣化を子供たちに伝えています。また、持参す ねっちゅうしょうたいさく こと もの かんが る水筒の中身も、これまでの熱中症対策とは異なる物を考えることを話しています。

かぎ たいおう じっし ぜんこう きょうゆう できうる限りの対応を実施することを、全校で共有していきます。

てんりゅうもくざいかぶしきがいしゃさま たい すこ ちから てんりゅうもくさいかぶしきがいしゃさま そんな学校に対して、少しでも力になればと天龍木材株式会社様から、アクリル板を よこ なが きょうしづくえぶん しょくいんしつ せき あいだ お 寄贈していただきました。横の長さは、教師机分であり、職員室の教師席の間に置くと かんせん たい しんちょう す 丁度よく納まります。子供たちはもちろんですが、教師も感染に対し慎重に過ごすこと きょくりょくむ あ しょくじ かいわ ひか を心掛けています。そのため、極力向かい合っての食事や会話を控えてきました。この

こんしゅう かつどう ひと あいさつうんどう こうがいせいかついいんかい かたがた さんか 今週は、PTA活動の一つにある「挨拶運動」に、校外生活委員会の方々が参加してくだ ずいぶん さむ とうこうじ さっています。随分、寒くなった登校時ですが、それぞれが各校門に

分かれて子供たちを迎えてくださいます。皆さんに支えられています。

アクリル板のおかげで、飛沫への対応ができます。



・・・校長より・・



